

Bürgerhaus am Alvenslebenstollen
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 15. Oktober 2007 (Nummer 41) -

Bürgerhaus am Alvenslebenstollen

Das Burglahrer Bürgerhaus wurde jetzt kunstvoll mit seinem Namen versehen.



Foto: Wachow

Als letzten Schliff hat das Bürgerhaus von Burglahr jetzt seinen Namen auf der Giebelseite verewigt bekommen. Auf einer acht cm dicken Holzbohle aus dem Kernstamm einer Lärche ist in einer Länge von ca. 160 cm und einer Höhe von ca. 32 cm der Schriftzug "Bürgerhaus am Alvenslebenstollen" zu sehen. Klaus Brommenschenkel (links) hat den wunderbaren Schriftzug mit dem Namen "UNZIALE", der ursprünglich aus dem dritten Jahrhundert stammt, in hervorragender Qualität aufgebracht. Mit dieser Schrift der frühchristlichen Literatur, wurden z.B. kostbare Bibeln erstellt. Die Holzbohle wurde von Hubert Fischer gestiftet, von Manfred Schlug gehobelt, von Klaus Brommenschenkel beschriftet und von Toni Fischer (rechts), Klaus Brommenschenkel und Ortsbürgermeister Wilfried Wilsberg befestigt. (wwa)